



Vueling transportó 426.153 pasajeros en febrero, un incremento de 24,8% respecto a 2007

La aerolínea cerró el mes con ocupación media de 64,6%

Barcelona, 7 de marzo de 2008.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, transportó un total de 426.153 pasajeros el mes pasado, lo que representa un incremento de un 24,8% respecto al mismo mes de 2007.

Asimismo, Vueling obtuvo una tasa de ocupación mensual del 64,6%, un descenso de 4,1 puntos respecto a febrero del año anterior.

	Febrero	
	Pasajeros	Ocupación
2008	426.153	64,6%
2007	341.549	68,7%
% 08/07	+24,8%	-4,1 pp

Tal y como se anunció en diciembre pasado, Vueling tiene como prioridad la optimización del ingreso por vuelo, aunque ello pueda causar una merma en los niveles de ocupación. En ese sentido, al igual que en el mes de enero pasado, la mejora del ingreso por pasajero ha compensado el descenso en el coeficiente de ocupación, lo que se ha traducido en un ingreso por vuelo superior al registrado en febrero de 2007.

Para más información:

Vueling Airlines S.A.
Relaciones Públicas +34 93 378 78 83
Alfons Claver alfons.claver@vueling.com
Bárbara Fisa barbara.fisa@vueling.com
Patricia Burgos patricia.burgos@vueling.com

Estudio de Comunicación, SA
Fernando Geijo +34 619 28 73 15
fgeijo@estudiodecomunicacion.com